

愛媛県内20市町長から県民の皆様への緊急メッセージ

新型コロナウイルス感染症の拡大が進み、愛媛県の警戒レベルが「感染対策期」に引き上げられたことに伴い、愛媛県内の市町長から、愛媛県内の皆様をお願いいたします。

愛媛県におきましては、3月後半から感染事例が高い水準で推移しており、これからの約2週間、最大限の警戒が求められています。

県民の皆様におかれましては、これまでも様々な要請に対し、ご協力をいただいているところですが、感染リスクと医療への負荷は、最も深刻な水準となっており、感染回避を最優先に、人との接触をできるだけ避け、不要不急の外出自粛、三密回避に今一度取り組んでいただきますようお願い申し上げます。

皆様のこの2週間の行動が、自身の感染を防ぎ、愛する人や家族を守ることに繋がります。

これから、県内でも順次ワクチン接種が始まります。県民の皆様が「愛顔（えがお）」で暮らせる未来のため、共にこの難局を乗り越えましょう。

令和3年4月12日

愛媛県市長会長	石川	勝行	(新居浜市長)
愛媛県町村会長	佐川	秀紀	(砥部町長)
松山市長	野志	克仁	
今治市長	徳永	繁樹	
宇和島市長	岡原	文彰	
八幡浜市長	大城	一郎	
西条市長	玉井	敏久	
大洲市長	二宮	隆久	
伊予市長	武智	邦典	
四国中央市長	篠原	実	
西予市長	管家	一夫	
東温市長	加藤	章	
上島町長	上村	俊之	
久万高原町長	河野	忠康	
松前町長	岡本	靖	
内子町長	小野植	正久	
伊方町長	高門	清彦	
松野町長	坂本	浩	
鬼北町長	兵頭	誠亀	
愛南町長	清水	雅文	